



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



EMPRESA NACIONAL
DE ARTES GRÁFICAS
ENAG

Nota Aclaratoria

Por medio de la presente aclaramos al público en general que la Empresa Nacional de Artes Gráficas (ENAG), **no ha realizado contrataciones de personal** en el mes de noviembre del año 2015.

Y para dar fe de lo anteriormente descrito, firmo la presente a los 09 días del mes de diciembre de 2015.


EMPRESA NACIONAL DE
ARTES GRÁFICAS
JEFATURA DE
PERSONAL
Lidia Estrada
M.D.C.

Jefe de Recursos Humanos ENAG